



El rector posa con los organizadores del VII Trofeo Rector de Debate. | BARROSO

El arte de la discusión, materia universitaria

Medio centenar de estudiantes participan en el VII Trofeo Rector de Debate sobre la libertad de expresión y sus límites

R.D.L. | SALAMANCA

DIEZ equipos con entre 3 y 4 estudiantes procedentes de diferentes facultades, colegios mayores y asociaciones, se verán las caras en los debates del VII Trofeo Rector, actividad que arrancó ayer con la inauguración por el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez. Las jornadas de discusión se desarrollarán el miércoles y el jueves, y el viernes tendrá lugar la clausura.

Sergio Vacas, estudiante de tercer curso de Ingeniería Informática de la Facultad de Ciencias se estrenará como orador en este trofeo. "Me parece algo curioso, a la vez que gratificante, y pienso que es una forma de competir en la que a la vez aprendes", aseguraba minutos antes de la apertura de la actividad e incluso se animaba a

argumentar a favor y en contra de los límites a la libertad de expresión, cuestión sobre la que versarán los debates. "Si hablamos de temas xenófobos, hay que poner límites al igual que cuando se trata de temas de amenazas o similares. Una cosa es ser libre de decir lo que quieras y otra es que por ello puedas meterte con otras personas", señaló como argumento a favor, mientras que para posicionarse en contra aludió a la capacidad de comunicarse, de pensar y de ex-

presar ideas del ser humano es la característica que le distingue del resto de animales, por lo que limitar esa capacidad implicaría perder parte de esas cualidades.

Junto a él, un estudiante de la asociación ASPER que repetía en el trofeo explicó: "Es una iniciativa muy buena que fomenta el diálogo y la capacidad de debatir entre los estudiantes sobre un tema que afecta directamente a la sociedad". Representando al Colegio Mayor San Bartolomé, David José Aguado, señalaba el enraizamiento del debate en los colegios mayores. "Es algo muy importante de cara a mi carrera para saber cómo defender argumentos", explicaba Aguado alumno de Derecho, mientras que su compañero de facultad Gabriel Fernández insistía en la importancia de saber hablar en público para poder desarrollar con éxito una carrera.

"Es una forma de aprender a la vez que compites", explicó uno de los jóvenes oradores que se estrenaba en el trofeo